

Mercredi 13 Novembre 2013

Lettre de remerciements
des élèves de l'école à
l'association de théâtre d'Excireuil

Mille mercis

Chère association,

Nous vous remercions de l'argent que vous nous avez donné.
Grâce à vous, nous allons sortir au théâtre,
au cinéma et au concert. Nous pourrons
apprendre avec plaisir, et nous allons nous
cultiver.

Puis nous "changer d'air", d'ambiance, nous ouvrir
vers l'extérieur, et, nous pourrons rencontrer d'autres
enfants d'autres écoles et du collège.

Les élèves de l'école d'Excireuil.